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Mich freut es auch sehr für ihn. Er ist ein sehr symphatischer Kerl

Ich glaube nicht, dass er an den Fähigkeiten gescheitert ist. Pat hat alles was ein Torwart
braucht.

Der Knackpunkt warum es nicht klappte, war für mich eher im Kopf und der Ausstrahlung
begraben.

Manche haben das ohne besonders gut zu sein, andere müssen sich das über gute Leistungen
über einen längeren Zeitraum selbst erlernen/erarbeiten. Das kann er sich bei einem kleinen,
beschaulichen Verein wie jetzt, leichter erarbeiten.

Hau nei Pat und viel, viel Glück im weiteren Lebensweg!
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